
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА  

Дата проведения: 26 февраля 2024 г.  

Место проведения: Куйбышева 32У 

Начало заседания: 19.30  

  

Участвовали в работе:   

1.Президент Д. Куприенко  

2. Вице-президент А.Волков  

3. Ответственный секретарь Т.Бевза  

4. Член Президиума М.Чегаровский   

5. Член Президиума Р.Кузнецов   

6. Член Президиума В.Белозеров 

7. Е.Волкова 

8. К.Волков 

 

Кворум есть.  

  

Председатель заседания – Д. Куприенко  

Секретарь заседания – Т.Бевза  

  

Повестка собрания:  

 

1. Продление судейских категорий. Присвоение ССВК. Волков А. 

2. Итоги Спартакиады, Купренко Д. Волкова Е. 

3. Тренсовет в кроссовых дисциплинах. Куприенко Д. 

4. Письма Грошевой, Фоминой и Фершаловой. Кузнецов Р. или Куприенко Д. 

5. Работа зимнего тренсовета. Куприенко Д. 

6. Разное 

 

 

1. Продление судейских категорий. Присвоение ССВК 

СЛУШАЛИ: Волков А. сообщил о том, что по итогам проведения в конце 2023г. Федерацией 

судейского семинара своевременно поданы документы на присвоение ССВК, продлены или 

получены 1, 2 и 3 судейские категории. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

2. Итоги Спартакиады  

СЛУШАЛИ: Волкова Е. сообщила о том, отчёт об участии сборной команды Санкт-Петербурга в 

Спартакиаде учащихся представлен в Президиум. Основные выводы - необходимо поднимать 

уровень спортсменов в лыжной подготовке. Большинство участников Спартакиады имеют очень 

хорошую базовую подготовку на лыжах, наша команда явно проигрывает в скорости сильнейшим 

сборным. Кроме того, качество и идеология подготовки лыжной сетки для ориентирования в 

России сильно отличается от нашей. Есть проблема с мотивацией участников и тренеров, которые 

работают в лыжном ориентировании.  

 



ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. На ГУМО обсудить вопросы о проведении 

соревнований в лыжных дисциплинах. 

 

 

3. Тренсовет в кроссовых дисциплинах  

СЛУШАЛИ: Куприенко Д. сообщил, что необходимо обновить состав тренерского совета в 

кроссовых дисциплинах. В этой связи нужно определиться с критериями формирования состава 

этой рабочей группы Федерации. Возможно, есть смысл в более активном привлечении молодых 

кадров к работе в составе тренерского совета. М. Чегаровский сообщил, что провёл 

предварительное собеседования с молодыми тренерами. Среди них есть желающие работать 

активно в составе рабочих групп Федерации. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: до середины марта провести собрание (в онлайн формате) с 

потенциальными кандидатурами для включения в состав тренерского совета в кроссовых 

дисциплинах. Определиться с количественным составом тренерского совета и принципами 

представительства в нём физкультурных образовательных учреждений. 

 

4. О совмещение сроков проведения Чемпионата и Первенства СПб по ориентированию на вело с 

Первенством России в кроссовых дисциплинах. 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д. напомнил, что в Президиум поступили письма от ряда тренеров с 

предложение перенести майский Чемпионат и Первенство СПб в вело-ориентировании.  

СЛУШАЛИ: Р.Кузнецов сообщил, что возможно перенести соревнования на июль, но тогда до 

майского ПР по вело-ориентированию не будет стартов Федерации в этом виде. Есть 

предложение ряда тренеров о переносе на апрель, но тогда существенно возрастают риски 

неподходящих погодных условий для проведения стартов в вело-ориентировании. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: поручить Р.Кузнецову предложить альтернативные даты 

заинтересованным тренерам. Обсудить возможные варианты переноса.  

 

5. Разное 

СЛУШАЛИ: Кузнецов Р. сообщил о том, что необходимо внести дополнения в список сборной 

СПб в связи с техническими ошибками, возникшими при формировании этих списков. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: до середины марта собрать информацию о спортсменах, не попавших в 

утверждённые списки, подать дополнительные списки для включения в состав сборной СПб 

 

СЛУШАЛИ: Волков К. поинтересовался, ведётся ли зимний (лыжный) ранг или рейтинг 

спортсменов. 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д. сообщил, что ранг, положение о котором утверждал Президиум, на 

сегодня не посчитан. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: поставить задачу тренерскому совету в лыжных дисциплинах 

подготовить ранг в соответствии с утверждённым Положением о ранге. 

 

СЛУШАЛИ: Волков К. поинтересовался, зачем Федерации поддерживать проект Эстафетной 

Лиги 

СЛУШАЛИ: Куприенко Д. сообщил, что Федерация не является исполнителем проекта. Проект 

направлен на развитие нашего вида спорта, а именно поддержку клубного движения, 



возможность для участия коллективов в командных соревнованиях. Поэтому Федерация 

поддерживает этот проект прежде всего в информационной части. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

 

 

СЛУШАЛИ: Чегаровский М. сообщил, что в Президиум представлены принципы и критерии 

отборов в сборную СПб на Чемпионаты России. Просьба рассмотреть и утвердить. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: членам Президиума ознакомиться с документом, голосование провести 

в онлайн-формате. 

 

  


